

Toyota-Zubehör per Fingertipp in Lebensgröße montieren

Erstmals seit zehn Jahren ist Toyota auf der IAA in Frankfurt (- 22.9.2013) auch wieder mit seinem Zubehörprogramm vertreten. In Halle 8 können Besucher können ihr Wunschauto mittels eines einzigartigen Konfigurators personalisieren. Ein übergroßes iPad erlaubt dabei die Montage der Teile per Fingertipp.

Soll es ein sportlicher Heckspoiler oder eine elegante Zierleiste sein, ein Fahrradträger oder doch eine Dachbox? Nach der Wahl des Autos können Nutzer beliebig viele Optionen hinzufügen oder entfernen. Das gewünschte Zubehör wird direkt am lebensgroßen Fahrzeug auf einer Leinwand dargestellt. Auf Wunsch kann sich der Besucher die gesamte Zubehör-Übersicht auch per E-Mail zuschicken.

Eine weitere Attraktion Toyota-Stand sind die beiden dreidimensionalen Felgenpräsenter. Durch eine Hologramm-Projektion werden die gewünschten Originalzubehör-Felgen virtuell auf den Reifen aufgezogen und ebenfalls in Lebensgröße angezeigt. Per Fingertipp auf den Bildschirm dreht sich das Rad unterschiedlich schnell, virtuell erscheinen unterschiedliche Felgendesigns und deren Namen. Parallel wird auch der Preis für einen Satz Felgen zuzüglich Montage angezeigt. (ampnet/jri)